



Interventions des étudiants de médecine en 6eme

publié le 06/03/2023



Durant deux matinées, les élèves de 6emes ont accueillis des étudiants de médecine/pharmacie/sage-femme pour parler de l'alimentation.

Les étudiants, par le biais de différents ateliers, ont abordé des points comme l'équilibre alimentaire, les sucres cachés, les différents repas...

Merci aux étudiants et aux élèves pour leur participation !

Emeline Magny
Infirmière Collège Jean Moulin - Poitiers
05-86-54-01-12



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.